

# **Subida al Calvario de Cartagena**

## **Bienvenido Sánchez López**

Hoy se ha celebrado la V Subida al Calvario en Cartagena y me acerqué con mi compañero Fernando Quesada Pereira para realizar el entrenamiento del día.

Una prueba organizada por la Armada, de 4.800 mts de dura ascensión hasta la ermita, con un final bastante exigente, de los que hace llegar casi sin aliento.

Tras un rápida salida, la carretera fue poniendo a cada cuál en su sitio y sufriendo bastante llegué con fuerzas en los últimos metros para apretar y conseguir un buen registro de 21:01, 4º posición de la general y 3º senior.

Fernando también realizó una buena carrera quedando 4º de su categoría. Tras los trofeos y la paella con los compañeros, regresamos a Cartagena trotando y, como nos quedamos con ganas, nos fuimos a soltar piernas a Roldán y así ya de paso soltábamos también la paellita.